

Fermeture du restaurant scolaire pendant les travaux

Les travaux au restaurant scolaire continuent à l'intérieur du bâtiment à compter du 10 juillet 2023 et jusqu'à la fin des travaux du restaurant scolaire (prévu pour fin décembre 2023 selon le planning prévisionnel).

Cela implique des modifications d'organisation de la journée des enfants dès cet été.

Les enfants mangeront à la salle polyvalente :

Dès le lundi 10 juillet et durant toutes les vacances scolaires pour les enfants inscrits à l'accueil de loisirs de la MJC.

À partir du lundi 4 septembre pour tous les enfants de l'école maternelle, élémentaire et l'accueil de loisirs du mercredi



Il sera important de chausser et d'habiller vos enfants avec une tenue adaptée pour se rendre à la salle polyvalente.

Organisation provisoire déjà en cours et maintenue à ce jour :

Accès à l'école maternelle par le portail en bois

Jusqu'à nouvel ordre l'entrée dans l'école maternelle se fait par le portail en bois au niveau du parvis. Il en est de même pour l'accueil de loisirs durant les vacances scolaires et le mercredi

Organisation des temps périscolaires

- L'organisation actuelle de l'accueil périscolaire (matin, midi et soir) est valable jusqu'à la fin de l'année.
- Les familles seront informées pour la rentrée des modifications d'organisation des accueils périscolaires.

Merci pour votre compréhension.

Merci pour un respect et une vigilance renforcée sur cette période.

La municipalité